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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao Sr.
Luiz Henrique Mais de Paula Secretário Municipal de Finanças e Gestão, com cópia ao Prefeito
Municipal Sr. Marcelo Iunes, solicitando informações referente ao salário dos Servidores da Guarda
Municipalde Corumbá que é inferior ao salário mínimo.
Cabe Salientar que desde o ano de 2008 o concurso para ingressar na Guarda Municipalé de nível médio,
mas o salário continua inferior ao previsto.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Abril de 2019

  

Ver. Bertini
Vereador(a) - PSB
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